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第７３回糸島区中学校総合体育大会が始まりました！！ 
 

 

 

 

 

 

 

結果速報（6 月 30 日現在） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２０日（日）糸島区中学校陸上競技大会を皮切りに，令和３年度第７３回糸島区中学校総合体育大会がスタート

しました。昨年度は，新型コロナウイルス感染拡大防止のため中止となりましたが，今年度は，「どうすれば開催できるの

か」，糸島区中学校体育連盟が検討し，感染予防種目別ガイドラインを作成し，なんとか開催までこぎつけることができ

ました。３年生にとっては最後の夏。約２年半新型コロナウイルス感染拡大防止のため，様々な制限を乗り越え，仲間と

共に汗を流し，一生懸命取り組んできた部活動の集大成となる大会です。残念ながら無観客となりましたが，子どもた

ちが持てる力を最大限に発揮し，悔いの残らない大会になることを心から願い，応援してます。 

 

 

 

 ◇め ざ す 学 校 像 〈通いたい・通わせたい・応援したい学校〉 
◇め ざ す 生 徒 像 〈輝く生徒〉
◇め ざ す 教 師 像 〈本気・情熱・謙虚を持った教職員〉

 

HPQRコード 

６／２０ 陸上競技大会（平和台陸上競技場）  目標：総合優勝・全員筑前 

団体 女子 ３位  男子 ４位 

個人 男子                           女子 

２位 １年梶原 晃介（１００ｍ）       １位 ３年平川 奈々（走幅跳） 

２位 ２年永松 紅亜（１００ｍ）       ３位 ３年浅田 珠璃（８００ｍ） 

３位 ２年藤波 暖人（８００ｍ）       １位 １年藤田 さくら（８００ｍ） 

２位 ２年大塚 陽人・中川 五樹     ２位 １年扇 柚葵（８００ｍ）    

    １年梶原 晃介・田中 悠貴     ３位 １年桺詰 莉央（１００ｍ） 

    （低学年４００ｍR）            ３位 ２年波多江 実咲（１００ｍ） 

３位 １年冨田 颯人（低１００ｍH）   １位 ２年佐々木 虹心・波多江 実咲 

※個人種目は５位，リレーは４位まで        １年澤田 向日葵・永島 乃恵留 

    7/22筑前地区大会に出場します。         （低学年４００ｍR） 

  （個人情報保護の観点から、承諾をいただいた方のみ名前を掲載しています） 

【女子キャプテン 平川奈々】一人ひとりが最後まで全力で走り，目標達成に向け

みんなで励ましながらの大会でした。未熟な部分を改善し筑前大会に臨みます。 

【男子キャプテン 木村秀哉】感染対策で声が出せない分，全力の拍手で仲間を

応援しました。それに答える選手。チームワークの大切さ学びました。感謝です。 

 

 

 

 



祝 優勝 男子卓球部 団体戦 

 

 

 

☆子どもたちの自主的な活動特集（コロナには負けんばい！！）☆ 

 

 

 

               
図書館を多くの人に利用してもらうために，４０冊以上の

紹介カードを図書委員会で作成し昇降口に展示しまし

た。このカードを持って本を借りに行くシステムです。この

取組をやって，良かったことは生徒達だけでなく，先生に

も本を借りてもらえたことです。前中の皆さんには，本を

通して，様々な言葉や教訓を得てもらいたいと思っていま

す。   （図書委員長 江口文吾） 

 

 

6/26・27（前原東中 G） ソフトボール部 ４位 

6/27（二丈中体育館）   女子バスケットボール 惜敗 

6/27（前原西中体育館） 女子卓球部 ４位 

☆7/3・4・10・11 と糸島区大会は続きます。本格的な夏の

気候になってきました。栄養・睡眠・水分補給に気をつけて，

熱中症にならないように体調管理をお願いします。 

 

【７月・８月行事】             ８月 10～13日 学校閉庁日 

７月 3・4・10・11日 糸島区中体連大会       24～26日 サマースクール 

    16・19日 ３年修学旅行代替行事           27日（金）前期授業再開 

   21日（水）夏期休業日開始                 30日（月）夏休みの課題テスト（全学年）           

  26～30日 三者面談（３年生・1.2年希望者のみ）   

hi 

 

【図書館フェスタ】 【補充学習（質問教室）への参加】 

    

前期中間考査前，補充学習参加者２人の感想 

・私は少しでも分からないところを無くしたかったので

参加しました。先生に質問しやすい環境で，集中して学

習できました。 （３年 日髙千雅） 

・家ではイマイチ集中できなくて参加しました。各教科

の先生方がおられたので，質問がしやすく良かったで

す。結果もバッチリ！また参加します。 (３年 小池朝陽) 

【科学の甲子園への挑戦】 7/24開催 【校内ボランティア（SNS問題ポスター制作）】 

 

     

チームリーダー２人からのコメント 

私が「科学の甲子園」に出場しようと思った理由は，

「新しいことにチャレンジ」したかったからです。コロナ

の影響で，行事がなくなり，友達と協力して何かを成

し遂げることができなかったのでやってみようと思いま

した。目標は全国大会出場です。みんなを引っ張って

いきます！！    （２年 基瑠晟 ２年 古川彩心） 

    

生徒会からの募集で，僕たちは，SNSの使い方につい

てポスターを制作しました。少しでも SNS のルールを

守ってくれる人が増えて欲しい，SNS の書き込みで傷

つく人を無くしたい，そんな気持ちで参加しました。絵

を描くのが得意な人，苦手な人いましたが，協力して

取り組むことができました。ほかにもボランティアの募

集があった時は，また参加します。 （３年 中島崚太）  


